



## Programme Espace Siloé

Pour les jeunes à partir de 13 ans

le mardi soir. Activité gérée par le  
groupe "BoxeUp Crime" de la Chaux-  
de-Fonds: contact:

Timothée Jaccard. mardi 19h30

Le mardi et jeudi 14H-17H



Kidsbus aux Forges

animations pour enfants

2 x par mois selon programme



Réunion de louange et de prière  
le vendredi 19H-20H



Soirées concert témoignage  
Samedi 19H 2x mois



Théo Café  
Partage autour de la Bible et d'un bon café.  
Dimanche 10H 2X mois

Vous pouvez nous soutenir: Iban Fondation Armée du Salut  
CCP. CH38 0900 000 2300 3234 3



AdS La Chaux-de-Fonds



# L'EssenCiel

Lettre de Nouvelle Janvier 2024

**Je ne te laisserai pas:  
non, je ne t'abandonnerai jamais.**  
Hébreux 13.5



## Espace Siloé

Rue de l'Hôtel de Ville 7 La Chaux-de-Fonds  
poste.la-chaux-de-fonds@arneedusalut.ch

www.arneedusalut.ch

Didier et Isabella Chastagnier

+41 32 913 37 42 / 079 239 40 06

## La promesse

(Hébreux 13.5)

### Petit conte pour la nouvelle année

Il faisait froid en cette nuit du 31 décembre. J'étais assis sur la « rive de l'année écoulée » au bord de la rivière du « Temps qui Passe » et je réfléchissais à tout ce que j'avais vécu. Je savais que je devais traverser vers « la Rive de la Nouvelle Année », mais j'hésitais. J'avais un peu peur de le faire. Comme le dit l'adage: « On sait ce que l'on quitte, mais on ne sait pas ce que l'on va trouver »!! J'étais perdu dans mes pensées et mes souvenirs, paralysé par une terrible gangrène qui me rongait peu à peu. Il paraît que l'on appelle cette maladie : la nostalgie ? Soudain, un homme, tout vêtu de blanc, s'est approché de moi. Il brillait d'une manière telle que je ne pouvais pas voir son visage et la nuit autour de moi semblait devenir miraculeusement, aussi ensoleillée qu'une journée d'été. Il s'adressa à moi et sa voix me paraissait tellement familière. J'avais ce sentiment étrange de l'avoir toujours connu.

-« Didier, **je suis le même hier, aujourd'hui et éternellement**, ne reste pas assis là. Suis-moi et passons de l'autre côté »

Cette voix je la reconnaissais enfin, à sa façon de murmurer mon prénom. C'était bien lui : Jésus mon Sauveur! Je me suis levé d'un bond. La nostalgie m'avait quitté et je répondis:

- « Si tu m'aides à traverser Seigneur, je te promet de .... » Je me mis à faire des tas de promesses à prendre de bonnes résolutions. Jésus posa doucement sa main sur ma bouche pour me faire taire et me dit:

-« regarde sous tes pieds »  
Je réalisais alors que j'étais sur un tapis de feuilles mortes, pourries, gluantes. J'enfonçais et je ne pouvais plus ni bouger, ni avancer. Horrifié je criais vers lui:  
-« Seigneur qu'est-ce que c'est ? »

Ce sont les promesses non tenues. Toutes ces promesses qui me sont faites durant l'année, mais que l'on délaisse et que l'on oublie si vite. Vois-tu Didier, tu ne pourras jamais traverser cette rivière en comptant sur tes promesses, ou sur celles des autres, mais en t'appuyant sur **La promesse** »

Quelle est cette promesse Seigneur ? »

- « Je suis **La promesse, je ne te laisserai pas, je ne t'abandonnerai jamais**. Garde ces paroles dans ton cœur, récite-les dans les moments d'épreuves. Maintenant **viens et suis-moi** » .

Il marcha devant moi, s'approchant du bord de l'eau. Alors que je récitais ces mots dans mon cœur, le tapis de feuilles me libéra et je pouvais enfin suivre Jésus. Plus je m'approchais et plus je réalisais que la rivière « du Temps qui Passe » était infestée, polluée, par des nappes de désespoir, de doutes, d'amertume.

-« Seigneur, je ne pourrai jamais nager dans cette eau pour atteindre l'autre rive, je vais mourir empoisonné ! »

Jésus posa son regard sur moi et je compris que je devais réciter avec plus de conviction **La promesse** dans mon cœur. Il se mit à marcher sur l'eau et je m'apprêtais à plonger, répétant ce verset de toutes mes forces. Les cloches d'un village se mirent à sonner douze coups. Sans rien comprendre, je me retrouvais sur la « Rive de la Nouvelle Année ». Mon pied n'avait même pas touché l'eau ! Jésus était à côté de moi, me tenant par l'épaule et devant nous se dressait une route immense. C'était la « nationale 2024 » sur laquelle il était temps pour moi de me mettre en route. Je me tournais alors vers Jésus mon Sauveur et me risquais à lui demander:

-« Dis Seigneur, tu ne pourrais pas m'en dire un peu plus sur cette nouvelle année? Quels genres d'épreuves m'attendent, les aventures que je vais vivre, les joies, les peines? Je pourrai ainsi mieux me préparer et... » Jésus sourit et me répondit:

-« Didier, **les choses révélées t'appartiennent, les choses cachées**

**appartiennent à l'Eternel**. Il te suffit de cheminer avec **La promesse** dans ton cœur: « **Je ne te laisserai pas, je ne t'abandonnerai pas** »

Il me fit un petit signe de la main et retourna là où il était venu me chercher. Je vis alors des hommes et des femmes assis comme je l'étais sur les « Rives de l'Année Écoulée ». Jésus s'approchait d'eux et les reconfortait comme il l'avait fait pour moi. Puis, comme je me tournais en direction de la route que je devais emprunter, je fus surpris de voir que Jésus y était aussi, marchant devant une foule de gens. Jésus me précédait sur le chemin que je devais suivre. Je devais laisser le passé. Il me fallait simplement regarder à lui, notre espérance, pour avancer vers l'avenir! Mon Sauveur serait toujours avec moi quoiqu'il arrive. Rassuré, je me mis à sa suite, avec confiance, sur la nationale 2024!

*Merci Seigneur pour ta promesse. Pardonne-moi pour toutes celles que je n'ai pas pu tenir, donne-moi la grâce et la force dont j'ai besoin chaque jour pour te suivre pas à pas sur le chemin que tu as préparé pour moi pour cette nouvelle année.*

Didier Chastagnier

